
　　　　　　　　　　　

取扱い
(6/21時点)

取扱い
(9/17時点)

質問
新型コロナワクチン接種体制と、今後のスケ
ジュールについて教えてほしい。

政府の基本配分計画が４月３０日に発表され、５月１０日以降
毎週１千万回分、６月末まで１億回分が配布されることとなっ
た。小平市でも施設入所の高齢者、医療従事者に続き、年齢が
高い順に集団接種が始まる。会場は、上水南町の文化学園大
学。まず第一弾は、７５歳以上の高齢者からで、５月１０日以
降対象者にクーポン券が郵送され、コールセンターへの電話ま
たはインターネットで日時を予約し、５月２４日から１回目の
接種開始です。２回目の接種も予約制です。第２弾として５月
末頃、65歳から74歳の対象の方にクーポン券が郵送される。そ
の後、順次若者への接種が進んでいく予定である。

Ａ Ａ

質問
ワクチン接種会場の文化学園大学までの行き方
は？

４つの駅から無料シャトルバスを運行する。花小金井駅、小平
駅、小川駅、東大和市駅の４駅。小川駅発は市役所を経由し、
東大和市駅発は中央公園の駐車場を経由する。時刻表は今後、
市報、ホームページで周知する。

Ａ Ａ

質問
集団接種の他に個別接種も行われるのか？また
必要な持ち物は？

現在、医師会との連携で、市内約80か所の医療機関での個別接
種の準備が進んでおり、５月下旬から個別接種も始まる予定。
７月中に高齢者の接種を完了。持ち物は、あらかじめ記入した
予診票、クーポン券、本人確認のための免許証か健康保険証。

Ａ Ａ

意見・要望
市役所にマスクの自動販売機を設置したらどう
か？

ご意見として承る。 Ｄ Ｄ

質問
GIGAスクール構想、一人一台タブレット配布に
ついて、家庭でのWi-Fi設置について

緊急時の家庭持ち帰りの準備を小平市でも進めているところ。
教育委員会からは、家庭の中にインターネット接続の環境がな
い家庭について対策を検討している。

Ｄ Ｄ
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質問
自宅待機者が東京の平均と比べて多いのはなぜ
か？

Ｅ Ｅ

質問 ICT施策について

ICT施策を推進していく。総務委員会の政策提言でもICTをテー
マとして取り上げ調査をしてきた。ICT化のメリットとしては、
市役所に来なくても住民票を発行することができるなど３密対
策にもなる。また、小平市にはDX推進担当ができた。市民のみ
なさんの利便性を上げていく。

Ｄ Ｄ

質問 子どもの自殺が増えている件について
今のところ小平市ではコロナを苦に自殺したという例は聞いて
いない。子どもの虐待についてはコロナ禍で増えている。気が
付いたら関係機関に連絡してほしい。

Ｄ Ｄ

質問 コロナ禍、女性の相談などは増えているのか？

弱い立場の人たちにしわ寄せがきている。女性相談について議
会の質疑では、女性相談は委託事業で行っているが、拡充し充
実させていく方向で議論が進んでいる。ひとり親や貧困家庭な
どについて、支援していく。女性再就職などへの支援について
も協議されている。議会としても、女性相談についてサポート
していきたい。

Ｄ Ｄ

意見・要望 ごみの収集車の放送をやめてほしい。
様々な意見が寄せられている。聞こえにくいという方からも連
絡がある。

Ｄ Ｄ

意見・要望 防災行政無線の放送をやめてほしい。
様々な意見が寄せられている。聞こえにくいという方からも連
絡がある。

Ｄ Ｄ

質問
ワクチン接種について、外国人や留学生への対
応は。

コールセンターは各種外国語で対応している。クーポンは、住
民基本台帳に登録されている方に発送する。そうでない方につ
いては、コールセンターに直接電話していただくことが確かだ
と思う。議員の方にも相談してほしい。

Ｄ Ｄ

意見・要望 たばこ禁止条例をつくってほしい。 たばこについては様々な意見があるので、ご意見として承る。 Ｄ Ｄ
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質問
コロナ禍で仕事に就けずに困っている若者への
支援について

若者の支援にどのようなものが必要なのか、生活については生
活相談がある。社会福祉協議会でも住居確保給付金など支援を
している。まず相談をしてほしい。

Ｄ Ｄ

意見・要望 喫煙所のドアを閉め切りにしてほしい。
たばこを吸う方、吸わない方、どちらも共生できるようにして
いきたい。担当課へ意見として伝えていく。

Ｄ Ｂ

意見・要望 ひとり親への支援を拡充してほしい。
東京都の施策でひとり親支援の補助が入ってきている。国と都
の施策についてよく注視していく。

Ｄ Ｄ

意見・要望
市内の飲食店について。感染対策を守っている
ところとそうではないお店がある。

感染症対策への補助を市内の多くの事業所が利用されている。
担当課へ伝えていく。

Ｄ Ｂ

意見・要望 公園での盆踊りなどを再開させてほしい。
イベントの再開については都の基準を守りながら、今後再開で
きるよう願っている。

Ｄ Ｄ

意見・要望
福祉会館を借りるのに５人いないと予約できな
いのを変えてほしい。

ご意見として承る。 Ｄ Ｄ

意見・要望
市議会Webサイトの議員名簿にメールアドレス
を掲載してほしい。

現在は非公開となっている。市議会への提案箱でも同様の意見
があった。参考意見とする。

Ｄ Ｄ

意見・要望
用水路を災害時に使いたいのですが、流れたり
流れていなかったりです。

ご意見として承る。 Ｄ Ｄ

○　市政全般について
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意見・要望
大手企業が低迷しているので、若者のベン
チャーを支援してほしい。

小平市では商工会と連携して支援をしている。小平市で起業し
たいという方が増えるといいと思う。

Ｄ Ｄ

意見・要望

公民館の市民学習奨励学級事業は中止して、そ
の予算を節約して、医療費等へ振り分けてほし
い。

Ｄ Ｄ

意見・要望 認知症の人の相談窓口を教えてほしい。
市内９か所ある地域包括支援センターで対応している。市役所
では高齢者支援課で担当している。

Ａ Ａ

意見・要望 高等学校の無償化を市独自で。 ご意見として承る。 Ｄ Ｄ

意見・要望 条例や規則等の情報公開、わかりにくい。 市のホームページで周知している。 Ｄ Ｄ

意見・要望 市議が精神障がい者に対して冷酷である。 ご意見として承る。 Ｄ Ｄ

意見・要望 市議会への提案箱について
試行期間が終了したため現在は設置していない。試行期間中に
は６人から２８件のご意見を頂いた。

Ｄ Ｃ

意見・要望 自治会に公園をつくってほしい。 ご意見として承る。 Ｄ Ｄ

意見・要望 献血と骨髄ドナー登録会を実施してほしい。 市民祭り会場でドナー登録は行っている。 Ｄ Ｄ

意見・要望 市政課題として精神保健を位置づけてほしい。 ご意見として承る。 Ｄ Ｄ
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